

Antrag Nr. 07-F-02-0003

CDU-Fraktion

Betreff:

Sportjahr 2007 Wiesbaden

- Antrag der CDU-Stadtverordnetenfraktion vom 06.03.2007 -

Antragstext:

Die Stadtverordnetenversammlung möge beschließen:

1. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt, dass die "Stiftung Deutsche Sporthilfe" den Ball des Sports im Jahr 2007 wieder in Wiesbaden gefeiert hat, die Veranstaltung auch für das Jahr 2008 vertraglich zugesichert ist und bittet den Magistrat, sich gegenüber der Stiftung dafür einzusetzen, dass der Ball auch danach weiterhin in der Hessischen Landeshauptstadt stattfinden wird.
2. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt die Anstrengungen des Magistrats, trotz der geringeren Sponsorenzusagen, die Durchführung der Deutschen Straßenradmeisterschaften in Wiesbaden 2007 sicherzustellen.
3. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt, dass der erste "Ironman Germany 70.3 – Half-Ironman" auf deutschem Boden, der gleichzeitig ein offizieller Qualifikationswettbewerb zur Weltmeisterschaft ist, 2007 in Wiesbaden stattfinden wird.
4. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt die Überlegungen, für Sportveranstaltungen mit großem Zuschauerinteresse wie z.B. der Volleyballbundesligisten VCW (Damen) und Eintracht (Herren), eine geeignete Halle mit ausreichend Zuschauerkapazitäten zu schaffen.
5. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt den Neubau und die Sanierung von Kunstrasenplätzen sowie die Fortführung der bestehenden Prioritätenliste.
6. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt, dass Ende dieses Jahres mit der Sanierung der Lüftungs- und Filteranlage im Hallen- und Freibad Kleinfeldchen begonnen werden kann und damit ein Beitrag zur qualitativen Verbesserung der Wiesbadener Bäder geleistet wird.
7. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt das Werben des Magistrats gegenüber Mainz 05, dass der Neubau eines erstligatauglichen Stadions auf Wiesbadener Stadtgebiet realisiert wird.
8. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt die baulichen Veränderungen bzw. Ertüchtigungen des Stadions Berliner Straße, von denen der Schulsport, die Wiesbadener Vereine sowie der SV Wehen profitieren, der zum Saisonstart 2007/2008 hier seine Heimspiele in der Zweiten Fußballbundesliga austragen wird.
9. Der Magistrat wird gebeten, dem Ausschuss Finanzen, Wirtschaft und Beschäftigung, dem Ausschuss Freizeit und Sport sowie dem Ausschuss Bau, Planung und Verkehr die verschiedenen Bauvarianten beim Stadion Berliner Straße zur abschließenden Beschlussfassung vorzulegen.
10. Die Stadtverordnetenversammlung begrüßt die Bereitstellung zusätzlicher Haushaltsmittel zur Realisierung von Projekten, von denen der Wiesbadener Sport nachhaltig profitieren kann, die aber nicht zu Lasten des städtischen Sportetats gehen werden.

Begründung:

Wiesbaden, 06.03.2007

Antrag Nr. 07-F-02-0003
CDU-Fraktion

Bernhard Lorenz
Fraktionsvorsitzender

Dr. Sven-Uwe Schmitz
Geschäftsführer